



Dandim 0811/Tuban Serahkan Bantuan Dari Kasad Berupa Alat Bangunan Percetakan Batu Paving Di Baseceme Ar Ridwan Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Feb 11, 2025 - 14:02



TUBAN, – Dalam rangka meningkatkan tali silaturrahi agar dapat terjaga, serta TNI manunggal bersama Rakyat untuk mewujudkan serta meningkatkan perekonomian masyarakat dalam bidang pembangunan, Komandan Kodim

0811/Tuban menyerahkan mesin Pencetak paving bantuan dari Kasad kepada Ketua Ar – Ridwan Tuban Prof. Dr. Habib Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba' Agil, S.H.M.Hum. M.Kn., bertempat di Baseceme Ar Ridwan Jl. Pahlawan, Kecamatan Semanding, Kabupaten Tuban. Selasa (11/02/2025).

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos M.I.P., menyampaikan ucapan terima kasih kita bisa berkumpul di sini sekaligus untuk bersiturohmi dalam rangka untuk acara penyerahan percetakan paving bantuan dari Kasad kepada Prof. Dr. Habib Syarief Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba' Agil, di Basecamp Ar Ridwan Tuban.

“Bahwa penyerahan mesin pencetak paving beserta bangunan seluas 24 M2; x 48 M2; semoga dapat bermanfaat untuk majelis Ar Ridwan dan lebih khususnya kepada Ketua Ar – Ridwan Tuban Prof. Dr. Habib Syarief Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba' Agil, S.H.M.Hum. M.Kn.”, Ujar Dandim 0811/Tuban.

Lanjut Komandan Kodim, Ini merupakan bantuan langsung dari Bapak Kasad dengan tujuan agar sarana tali silaturrahi bisa terjaga, serta TNI manunggal bersama Rakyat untuk mewujudkan serta meningkatkan perekonomian masyarakat dalam bidang pembangunan, “salam hormat dari Bapak Kasad untuk Habib senantiasa selalu bisa mengabdikan diri untuk memperkuat kedaulatan Negara bersama TNI”, Pinta Dandim.

Senada dengan Ketua Ar – Ridwan Tuban, Prof. Dr. Habib Syarief Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba' Agil, S.H.M.Hum. M.Kn, juga menyampaikan bahwa perlunya kita tegak lurus dalam menjaga kedaulatan NKRI, dengan kegiatan pengoperasian mesin Paving rencana hasil dan keuntungannya untuk membantu generasi muda penerus bangsa yang putus sekolah, agar tetap melanjutkan dalam proses belajar mengajarnya di Wilayah Kabupaten Tuban.

“Semoga akan selalu berlanjut untuk jangka panjang yang bermanfaat bagi anak didik di wilayah Kabupaten Tuban”, Ujar Habib.

Salam hormat dan Sukses untuk Bapak Kasad serta kami ucapkan bangga terhadap Dandim Tuban beserta anggota yang membantu atas proses pembangunan Pencetak Paving beserta perangkatnya, dan tidak kami duga sampai jadi sesuai harapan dan sesuai espektasi bahkan sampai over prestasi.

“Alhamdulillah, semoga penyerahan percetakan paving bantuan dari Bapak Kasad dengan harapan apa yang sudah kami terima ini bisa bermanfaat dengan baik”, Tutar Ketua Ar Ridwan Tuban. (Farozych)